



Zug, 18. Oktober 2009, 16:20 Uhr

238 / MEDIENMITTEILUNG

## **Zug: Heimfahrt unter Alkoholeinfluss endet mit Frontalkollision**

### **Ein alkoholisierte Autolenker geriet auf der Ägeristrasse ins Schleudern und kollidierte mit einem entgegenkommenden Auto**

Ein 22-jähriger Schweizer Personenwagenlenker fuhr am Samstag (17.10.2009), kurz nach Mitternacht, auf der Ägeristrasse in Zug bergwärts. Er beschleunigte auf einem regennassen Fussgängerstreifen so stark, dass er die Herrschaft über sein Auto verlor. Dieses schleuderte in der Folge auf die Gegenfahrbahn, wo es zur Frontalkollision mit einem korrekt entgegenkommenden Personenwagen kam. Dieser wurde von einem 43-jährigen Schweizer gelenkt.

Beide Autolenker blieben unverletzt. An den beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden. Zur Bergung der Fahrzeuge und zur Unfallaufnahme musste die Ägeristrasse für eine Stunde in beiden Fahrtrichtungen gesperrt werden.

Beim Unfallverursacher wurde aufgrund eines auf Alkohol positiven Atemlufttests eine Blutprobe angeordnet und es wurde ihm sein Führerausweis auf der Stelle abgenommen.

#### **Weitere Auskünfte:**

Hptm Thomas Armbruster, Pikett Offizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 18:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 4141).